
Compte rendu du Conseil d’Administration du 13 Juin 2024 
  
Présents :  E. Alemany, F. Degiuli, H. Miscoria, C. Prudhomme, M. Robin, A. Ropert, J. 

L. Vigne   
Invité :   J. Y. Delacoux 
Secrétaire de séance :  A. Ropert 
 
 
1. Vie du club 
Une lettre de remerciement pour le don de 3000 € au club par S. Berthier va être rédigée et envoyée 
à ses enfants. 
Le pot de fin de saison du Jeudi 20 Juin s’organise : E. Alemany s’est chargée de la fourniture de 
nappes, gobelets, serviettes, M. Robin va commander des plateaux de charcuterie-fromage et 
s’occuper des boissons avec J. L. Vigne, H. Miscoria va commander des tartes variées pour le dessert. 
Le club sera ouvert pendant les vacances avec des RDF au tarif normal (6 € pour les non-membres) 
au mois de Juillet et des tournois de régularité en Aout avec un tarif unique de 4 € pour adhérents et 
non-adhérents. 
Le Club sera fermé les Jeudi 15 et Vendredi 16 Aout. 
En Septembre, la FFB remplace les RDF par le festival des Simultanés. Le BCM y participera. 
Une discussion s’engage sur la participation éventuelle du BCM au Forum des Associations organisé 
le Samedi 7 Septembre au gymnase des Buclos. Bien que les retombées aient été quasiment nulles 
lors de la première participation l’année dernière, il est décidé de renouveler la participation cette 
année car c’est un des moyens de faire connaître le club. 
  
2. Finances 
E. Alemany explique que 5 compétitions ont été organisées au club cette année et ont rapporté une 
somme de 1003 €. 
A. Ropert fait le suivi des droits de table encaissés par le club une fois déduites les redevances 
touchées par la FFB et le Comité à chaque tournoi. Depuis Septembre 2023, une moyenne de 1262 € 
est notée. 
L’organisation d’évènements ponctuels pour booster la participation aux tournois est évoquée. 
 
3. Enseignement 
J. Y. Delacoux explique qu’à Biviers, un tournoi est organisé régulièrement avec les élèves qui 
l’apprécient beaucoup.   
Une réunion entre les présidents des 4 clubs de la vallée et les enseignants est organisée vendredi 15 
pour envisager des formations communes. 
 
La séance est close à 18 h 15. 


